



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

8 Pièces

294 m²

Réf. 87129593

2 250 000 €

Les Arcs-sur-Argens

Maison à vendre (83460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Prestige & Intimité : le renouveau d'un Mas de maître de 1789 Au cœur d'un secteur prisé de la Provence, ce domaine d'exception de 7,6 hectares marie la patine du passé à l'audace contemporaine. Une adresse confidentielle, manifeste d'un art de vivre recherché pour son histoire et le charme des lieux Noblesse de la pierre & souffle contemporain Bâti en 1789 à partir de deux bergeries unifiées en une magistrale demeure en pierre taillée, ce domaine de 287 m² déploie un charme intemporel. Chaque espace y raconte une histoire, sublimée par une rénovation remarquable mariant la noblesse de la ...

Prestige & Privacy: The Revival of a 1789 Master MasNestled in a highly sought-after area of Provence, this exceptional 7. 6-hectare estate marries the patina of the past with contemporary audacity. A confidential address, it stands as a manifesto of an art de vivre highly desired for its history and timeless charmThe Nobility of Stone & Contemporary FlairBuilt in 1789 from two sheepfolds unified into a masterful dressed-stone residence, this 287 sqm estate deploys a timeless elegance. Each space tells a story, magnified by a remarkable renovation that blends the nobility of the original ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

